

en la forma preconcebida y estudiada y de acuerdo con los horarios y planes establecidos al efecto. Franklin Dálan Roosevelt ha sido elegido nuevamente candidato a la primera magistratura, y John Nance Garner a la vicepresidencia.

«Concurri igualmente a la reciente reunión del partido republicano, que tuvo lugar en Cleveland y donde se eligió candidato a la presidencia de la nación al gobernador Alfred Landon, del Estado de Kansas. Comprobé allí que el movimiento iniciado el año anterior en Springfield en forma difusa se había concretado, había tomado forma y tenía por objeto reamericanizar a los Estados Unidos y devolverlos a los norteamericanos. Están de más los detalles. El gran ideal básico, el gran motivo de la cruzada es derrotar a Roosevelt. El símbolo de la cruzada es el gobernador de Kansas. Podría haberlo sido cualquier otro, de cualquier parte de la Unión, pero el hombre elegido habría sido siempre un símbolo. Un símbolo levantado por el pueblo de los Estados Unidos en la batalla que ya ha empezado, por salvar a la nación de las maquinaciones de los teóricos pseudo-economistas, de los «poseurs», de los representantes del colectivismo, de los partidarios de la centralización de la autoridad, de los falsos idealistas y de los aprovechados patriotas a sueldo que tienen actualmente en sus manos los destinos del país.»

\* \* \*

En toda América, desde el Canadá hasta la Argentina, viene perdiendo simpatías Francia, por la actitud de sus políticos y diplomáticos ante la guerra contra Abisinia y ante la revolución española. Es tan triste la hora de Francia, que uno de dichos diplomáticos ha llegado hasta decir con infinita torpeza:

«De qué le sirven débiles?

De un telegrama transmitidas las principales acaba de pronunciar Duff-Cooper, recorriendo

«Todo lo que creemos hoy de ridículo. Se nos cuenta en lo absoluto la raza. En este mismo que la libertad es una fuerza es la más prédicas no son nuestras ranta misma, y son civilización occidental. La guerra misma es como la juventud debe impregnarse contra sus semejantes de la leza humana, y que la talla debe ser nuestra. Los tres tales ideales si encierran peligros en triunfar, serán una catástrofe.»

¡Muy bien! Pero Habituada a llegar de demasiado tarde esta

Hubert Bourgin, doctor en letras, acaba de publicar un pequeño libro muy interesante: *La idea de la civilización occidental*